



▶ 20 Junio, 2025

# El Programa Unidiversidad se clausura con la imposición de becas a 13 alumnos

Los participantes, con discapacidad intelectual y trastorno del desarrollo o del espectro autista, han hecho prácticas en la UAL y en siete empresas

J. S.

ALMERÍA. La Universidad de Almería ha puesto fin por todo lo alto y con gran éxito a la octava convocatoria del programa de Cualificación Profesional para el Empleo, dirigido a jóvenes con discapacidad intelectual, del desarrollo y/o del espectro autista inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil Programa Unidiversidad. Esta iniciativa está financiado por la Fundación ONCE y el Fondo Social Europeo y cuenta con la colaboración de Asalsido y la Asociación A Toda Vela.

Durante este curso han sido formados tanto de forma teórica como práctica para adquirir los conocimientos necesarios que les abran las puertas del mercado laboral. Han finalizado el curso 13 estudiantes: Roberto Abad; David Alvarez; Marta Escudero; Jesús González; Javier Iniesta; Olga Jurado; Luis Padilla; Luis Manuel Antolínez; Alfonso Pogonoski; Daniela Simón; Víctor Hidalgo; David Montoya y José Morillo.

La vicerrectora de Igualdad, Inclusión y Compromiso Social, María Isabel Ramírez, destacó en su intervención que «la inclusión y la diversidad son valores que nos enriquecen y nos impulsan a avanzar hacia una sociedad más justa y equitativa. El empleo, además de ser una fuente de ingresos, representa una vía privilegiada de participación social, autonomía y realización personal. Para las personas con discapacidad, acceder a un puesto de tra-



Foto de familia de los alumnos con su beca, autoridades educativas y representantes de UAL y ONCE. IDEAL

bajo supone romper barreras, ganar independencia y ejercer el derecho a una vida plena y autogestionada».

Sobre la situación laboral de este colectivo, la vicerrectora dijo que «dista mucho de ser satisfactoria, con tasas de empleo y condiciones laborales significativamente inferiores a la media. Por ello, cursos como el que hoy clausuramos son esenciales: su filosofía y objetivos están alineados con nuestro compromiso de abrir puertas, derribar prejuicios y propiciar una transición real al mercado laboral». Y se dirigió a los estudiantes: «Espero que esta vivencia universitaria haya sido un auténtico punto de inflexión en vuestro desarrollo profesional y personal».

El delegado de Desarrollo Educativo, FP y Universidad de la Junta de Andalucía, Francisco Alonso, reconoció la importante labor de la UAL «que ha sido pionera ofertando este Curso de Cualifi-

cación Profesional, que ya cuenta con su VIII edición y que está siendo una gran apuesta por la inclusión». Además, Alonso puso en valor el inestimable compromiso social de la Fundación ONCE y de asociaciones como A Toda Vela y Asalsido que trabajan cada día para fomentar un sistema educativo más igualitario. Finalmente, el delegado mostró su satisfacción por los 13 estudiantes que con su capacidad de superación personal han titulado, destacando también el importante papel de familias y profesorado.

María Jesús Segovia, directora de Fundación ONCE en Almería, dio las gracias a todas las personas que forman parte del proyecto Unidiversidad, «que hace que la Universidad de Almería sea más inclusiva, solidaria y que se haga más grande que nunca cuando abriendo sus puertas a estos alumnos. Hace ocho años este programa parecía un sueño, pero hoy es una realidad por la

que han pasado más de 3.000 alumnos en toda España, 400 de ellos ya han conseguido un empleo y son 22 las universidades que forman parte del mismo. Es una realidad maravillosa que nos hace más grandes a todos». También dio las gracias a todas las empresas que forman parte del programa.

Durante el acto también intervinieron la directora técnica de Asalsido, Dolores Rodríguez, y la presidenta de la Asociación A Toda Vela, María Dolores Manzanares. Ambas destacaron la importancia de este curso de cualificación para dar la oportunidad de abrir las puertas del mercado laboral a este colectivo y dotarlos de autonomía. También, animaron a las empresas que han participado en la formación práctica a que cuenten su experiencia con estos chicos a otras empresas y las animen a contratarlos y a participar en este programa de la UAL.